



Aplicación foliar de nitrato de potasio mejoró el rendimiento del pimiento

Este estudio evaluó los efectos de la aplicación de nitrato de potasio foliar al pimiento bell (

Capsicum ssp

.) en la dosis de 5,6 kg/ha de KNO_3 /ha a intervalo de dos semanas desde la floración a la cosecha. Las aplicaciones foliares se efectuaron en la floración, 2, 4 y 6 semanas más tarde. Otro tratamiento recibió aplicaciones en todos los cuatro períodos, y el control sin tratamiento no recibió nitrato de potasio. El ensayo se desarrolló en un Diseño de Bloques Completamente al Azar con cinco repeticiones. Los rendimientos totales fueron mayores en el tratamiento que recibió nitrato de potasio cada 2 semanas por ocho semanas. El tratamiento control (no tratado) produjo los rendimientos más bajos.